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Gemeinde Glandorf  
Frau Bürgermeisterin Magdalene Heuvelmann 
Münsterstraße 11  
49219 Glandorf  
  
per Mail  
 
 
Antrag zur Sozialausschusssitzung am 11.05.2021 

 

Sehr geehrte Frau Bürgermeisterin, 

die  CDU  –  Fraktion  beantragt die unten aufgeführte Prüfung zur Beratung und Beschlussfassung in der 
Sozialausschusssitzung am 11.05.2021. 
 

Antrag: 
 
Die CDU Fraktion beantragt, die Prüfung einer kurz- bis mittelfristigen Nutzung des leerstehenden Christophorus 
Kindergartens (Johannisstraße 11) für die Betreuung der Altersgruppe U3 (Kindergartenkrippe) als Zwischenlösung 
durchzuführen. 

 
Begründung: 
Bekanntermaßen stehen wir aktuell vor der Herausforderung, dass in diesem Jahr viele Eltern eine Absage bekommen 
werden für einen Kinderkrippenplatz U3.  
 
Wie sich die Situation in den kommenden Jahren darstellen wird, ist zum heutigen Zeitpunkt noch nicht dargelegt.  
Alle diskutierten Maßnahmen und Überlegungen zur Deckung des Betreuungsbedarfs sind nach unserer Einschätzung 
nicht kurzfristig realisierbar, sodass wir die leerstehenden Räumlichkeiten in der Johannisstraße 11 als ggf. kurzfristige 
Option und sinnvolle Zwischenlösung in Betracht ziehen möchten.  
 
Auch wenn die Betreuung von U3 Kindern nicht auf einen gesetzlichen Anspruch fußt, so halten wir es dennoch für 
zwingend notwendig, im Sinne einer familienfreundlichen Gemeinde alle Optionen zu durchleuchten und die Machbarkeit 
zu prüfen.  
 
Wir bitten an dieser Stelle darum bei der Prüfung auch die laufenden Kosten in Relation zu den Erlösen zu ermitteln, um 
die Unterdeckung und den Zuschussbedarf aufzuzeigen. 
 
Wir hoffen auf die Unterstützung der Fraktionen: Damit wir als Kommune alle Optionen eruieren, um eine Betreuung für 
unsere U3 Kinder im Sinne der Förderung der Kinder und der Unterstützung für die Eltern zu ermöglichen. 
 
Mit freundlichen Grüßen 
 
Mathias Lehmkuhle 


